

# *A 21 ans, un volleyeur cubain décroche son premier titre en Europe*

---



La Havane, 13 avril, (RHC).- Le jeune volleyeur cubain, Miguel David Gutierrez, a décroché, à 21 ans, son premier titre à la Coupe Challenge européenne.

Embauché par le Club Ravenne d'Italie, le jeune cubain a été appelé jouer les quatre sets du match final face à l'Olympiacos de la Grèce.

Il a marqué 4 points en autant de tentatives. Un résultat très positif pour Miguel David Gutierrez dans la meilleure ligue de volley du monde. A la fin du mois, il est attendu chez nous pour s'intégrer à l'équipe qui s'apprête à participer aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, au mois de juillet.

Il pourra se vanter, à son retour, d'être le premier cubain à avoir décroché une médaille en Europe avec l'autorisation de la Fédération cubaine de volley.

Source : [Raul Rodriguez, chroniqueur sportif de Radio Havane Cuba](#)



**Radio Habana Cuba**